

Hadiri Pelantikan PKK Desa Soppeng Riaja, Hasnah Syam Minta Pengajian Diaktifkan

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JURNALIS.ID

May 12, 2023 - 08:43



BARRU- Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., yang juga Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem menghadiri Pelantikan Ketua PKK Desa se- Kecamatan Soppeng Riaja Periode 2023-2029, di Aula PKG Mangkoso, pada Kamis (11/5/2023).

Hadir dalam pelantikan tersebut, Pj. Camat dan Ketua PKK Soppeng Riaja, Danramil, mewakili Kapolsek, Kepala KUA, Kapus Mangkoso, Kades dan Lurah se- Kecamatan Soppeng Riaja serta undangan lainnya.

Adapun Ketua PKK Desa dan Kelurahan yang dilantik oleh Ketua PKK Soppeng Riaja adalah Ny. Neneng (Desa Batupute), Ny. Vidhyah Angreani (Desa Siddo), Ny. Wahida S.Pd (Desa Lawallu), Ny. Syahriani (Desa Ajakkang), Ny. Mira Oktavia (Desa Paccekke) dan Ny. Johar, S.Pd (Kelurahan Kiru-Kiru).

"Pertama-tama saya ucapkan selamat dan sukses kepada Ibu-ibu yang sudah dilantik sebagai Ketua TP-PKK yang baru masing-masing desa, Jalankan amanah ini dengan baik", kata Hasnah mengawali sambutannya.

Dalam kesempatan itu, mantan Kadis Kesehatan Barru ini berharap agar Kelompok pengajian lebih diaktifkan. Menurutnya, di Kecamatan Soppeng riaja ini, kelompok pengajian kurang aktif dibanding Kecamatan lain.

"Ibu-ibu yang dilantik, supaya nanti dapat tetap bersinergi dan berkoordinasi dengan para pengurus lama. Lakukan evaluasi terus menerus dari kegiatan-kegiatan yang sudah ada dan tingkatkan lagi. Ketua PKK dapat berkolaborasi menjadi mitra Pemdes dalam memberikan manfaat yang dapat dirasakan oleh masyarakat", ujarnya.

Sementara itu, Pj. Camat Soppeng Riaja Charly S.Fiseher mengatakan, bahwa pelantikan berlangsung sukses. Semangat dan kerjasama mempersiapkan sampai acara ini terselenggara dengan baik patut diapresiasi.

Dia bangga karena di Kecamatan Soppeng Riaja angka stunting menurun karena kerja keras TP. PKK se- Kecamatan Soppeng Riaja dan tak terlepas dari Ibunda drg. Hj. Hasnah Syam yang membimbing dan mengawal program percepatan penurunan stunting.

Ketua PKK Kecamatan Soppeng Riaja drg. Ichwaniar Idris menyampaikan rasa syukurnya karena kegiatan ini berjalan dengan lancar dan sukses.

"Alhamdulillah kegiatan kita hari ini berjalan lancar dan sukses. Terima kasih kepada pihak yang telah terlibat dalam acara ini", ungkapnya.

"Semoga kedepannya, program-program TP.PKK berjalan dengan lancar dan sukses di desa masing-masing serta terus mendapatkan dukungan dari semua pihak terutama dari Pemerintah Desa", imbuah Ichwaniar.

(Ahkam/Rani)